

LA PSORIASIS Y EL ESTIGMA

ANTE LA SOCIEDAD

HOSPITAL TORRECARDENAS

ANA BELEN BELMONTE GOMEZ – ANGELES BELMONTE GOMEZ

Introducción: es una enfermedad sistémica inflamatoria de la piel (manchas rojas y escamosas), común y no contagiosa, en la actualidad sufren una gran discriminación y muchos estigmas, la enfermedad influye en la vida social de los pacientes y su familia los afectados son objetos de exclusión y contribuyen al repudio social, ya que existe mucho desconocimiento ante esta enfermedad.

Objetivos: -comprender la enfermedad como parte cotidiana de la vida.
- identificar las diferentes formas en que se presenta en los servicios de salud, el estigma y la discriminación asociada a la enfermedad.

Material y método: estudio descriptivo observacional de los pacientes que acudieron a la consulta de dermatología al hospital Torrecardenas en el periodo 2010-2017. La población de referencia fueron mujeres y hombres entre 25 y 55 años diagnosticados de Psoriasis.

Resultados: en Andalucía se registran más 16 mil personas que la sufren con un incremento que a pasado del 1,4 al 2,3%. Es una marca asociada a estereotipos negativos en los cuales los pacientes tienen la necesidad de aceptación social y desconocimiento de cómo manejar este problema y no solo la enfermedad en sí.

Conclusión: en la actualidad está cambiando la concepción de esta enfermedad a dejado de ser "incurable y contagiosa" por lo que es importante trabajar en los conocimientos implantados erróneamente en la población y así prestar cuidados de calidad.

